
令和 3年度 第 2回堀津小学校運営協議会 議事録  令和3年7月 6日（火） 11：00 ～ 12：00  

 

１ 授業参観     （１１：００～１１：２０） 

２ 学校運営協議会  （１１：３０～１２：１５） 

(1) 校長あいさつ  

(2) 羽島市教育委員会より （地域コーディネーター 増田 恭司 様） 

(3)  会長、副会長の選出  （会長：鈴木登司雄 自治会長  副会長：石垣時広 校長） 

   会長より：コロナ禍の制約がある中でどうやっていけばよいか考え、前進の糧としたい。様々な問題についてみな 

       さんに関心をもってもらい、お互いに声をかけ合うことができるような地域コミュニティを作りたい。 

(4) 令和３年度の学校教育の方針と運営について  校長より説明   

(5) 具体的な活動について各部会にて検討・全体で報告 

  ＜確かな学力部会＞ 

   ・「ふるさと先生」は11月実施予定  

・漢字検定はコロナの状況を見て 10月か2月に実施予定  ・読み聞かせも実施予定 

＜豊かな心部会＞ 

 ・町民運動会・・・・中止 ボランティア実施なし 

 ・あいさつ運動の推進  ・志授業を，中島中や中島小と連携しリモートで実施することも検討する。 

＜安全安心部会＞ 

 ・青パトの巡回は、できれば児童が外から遊んで帰る時刻にできるよう働きかける。 

・夏休みの PTA環境整備活動は 8月21日に実施。地域の方にも呼びかける。 

(6) 児童の様子について 

 ・それぞれの学級で楽しそうに学習に臨んでいる。教え合いをしている姿もあった。子どもに目を配ってくださって

いる。6年生にはサポーターをつけてもらい、ありがたい。 

 ・教室はエアコンがついているが、体育館は暑いので気を付けてほしい。1 年生では、途中で休憩を入れながら工夫

して学習を進めていた。 

 ・子どもは元気に外で遊んでいるが、見通しが悪いところがあるので、気を付けてほしい。通学路では安全に気を付

ける姿がある。 

・地域では、危ない場所があることを前提に過ごすことができるようにしたい。 

 ・1・2年生だけで下校する際、先生が途中までついてきてくれているのが助かる。 

(7) 教育委員会より 

 ・子どもを中心に据えた意見交流がされていた。 

・コミュニティ・スクールは今年度で 5年目となる。何が大切か一層考える機会としたい。 

・小中一貫教育では、中学校 3年生の姿を思い描き、小学校でどんなことができるか考えたい。その一つが6年生で

行っている志授業である。 

・通学路については、危険個所について市で通学路対策会議を開くことになっている。 


